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Уважаемые ветераны!
Областной совет ветеранов войны, труда, Воору�

женных Сил и правоохранительных органов сердеч�
но поздравляет вас, ваших родных и близких с на�
ступающим Новым, 2007 годом!

Отмечая 20�летие образования Всероссийской
ветеранской организации, советы ветеранов, пер�
вичные ветеранские организации делают все воз�
можное для защиты прав и повышения уровня мате�
риального положения старшего поколения, нрав�
ственного и патриотического воспитания молодежи,
помогают возрождать авторитет и славные тради�
ции Родины, добиваться процветания нашей Орлов�
щины!

Осуществляемые в последнее время на государ�
ственном уровне национальные проекты в области
здравоохранения, народного образования, сельско�
го хозяйства, строительства, доступного жилья, ре�
альные меры по сбережению народа, постоянная
поддержка ветеранов губернатором области вселя�
ют уверенность в ощутимом улучшении социального
благополучия старшего поколения в нашей области.

Желаем вам, дорогие ветераны, вашим родным и
близким праздничного настроения! Доброго вам
здоровья, долгих лет жизни, домашнего уюта и бла�
гополучия!

Президиум областного совета ветеранов.

*  *  *
Дорогие женщины!
От всего сердца поздравляем вас с наступающим

Новым годом!
По старой доброй традиции проводим старый и

радостным ожиданием встретим новый год, с кото�
рым мы всегда связываем надежды на все самое 
доброе и светлое в личной жизни и работе.

Наша работа всегда адресована человеку, его за�
ботам и радостям. Тому, что и определяет смысл
жизни человека, его ответственность за семью, об�
щество. В конечном счете за процветание государ�
ства, равноправие всех его граждан, в полной мере
пользующихся благами цивилизации.

Свой опыт, знания и авторитет вы направили на
обеспечение национальных проектов конкретными
делами. Ответственность, достоинство, требова�
тельность и осознание значимости своего труда в
таких исконно женских областях деятельности, как
образование, здравоохранение, объявленных прио�
ритетами социальной политики государства, всегда
отличали наши организации.

Очень хочется верить, что грядущие перемены
принесут в каждую семью мир, достаток, уверен�
ность. Мы видим реальные и конкретные шаги госу�
дарства, направленные впервые за многие годы на
решение самых насущных проблем материнства и
детства, демографической проблемы в стране.

В будущем году предстоят очень ответственные
выборы в органы законодательной власти. И ваша
гражданская позиция, ваш голос должны прозвучать
очень мощно и ответственно. Мы в ответе за тех, ко�
го выбираем.

2007 год объявлен в стране годом чтения. Кому,
как не нам, женщинам, хранительницам традиций,
вернуть нашей стране былую славу самого читаю�
щего народа. Родная речь, родное слово воспиты�
вают душу человека в любви к Родине, формируют
гражданское самосознание.

Новый год — самый чудесный и самый волшеб�
ный семейный праздник. Говорят, под Новый год, что
ни пожелается, все всегда произойдет, все всегда
сбывается. Пусть мир и согласие, любовь и благопо�
лучие навсегда поселятся в вашем доме. Душевных
сил вам и доброго здоровья, света и тепла на долгие
годы, дорогие подруги. Побольше радостных и
счастливых дней в новом году в кругу родных и близ�
ких.

С Новым годом!
Союз женщин Орловской области.

*  *  *
От всей души поздравляю с Новым годом коллек�

тив газеты "Орловская правда" и всех орловцев!
В новом году искренне желаю всем крепкого здо�

ровья, кавказского долголетия, семейного счастья и
благополучия.

Ваш вклад в развитие дружеских отношений меж�
ду нашими субъектами РФ хорошо известен в Че�
ченской Республике.

С уважением
С. ТЕСАЕВ.

Руководитель представительства Чеченской

Республики в Орловской области.

С ПРАЗДНИКОМ!

С НОВЫМ ГОДОМ!

Состоялась встреча губернатора Ор�
ловской области Е.С.Строева с замес�
тителем генерального прокурора Рос�
сийской Федерации В.В.Малиновским.
На должность прокурора Орловской об�
ласти в рамках процедуры согласова�

ния была предложена кандидатура Во�
робьева Сергея Дмитриевича, ранее
работавшего первым заместителем
прокурора Белгородской области.

На встрече также обсуждались во�
просы усиления координации дей�

ствий правоохранительных органов и
силовых структур в деле укрепления
законности и правопорядка, защиты
прав и свобод граждан.

Информагентство 

"Орловской правды".

СОГЛАСОВАН НОВЫЙ ОБЛПРОКУРОР

УКАЗ
Президента Российской Федерации

о награждении государственными

наградами Российской Федерации

За заслуги в области строительства и много�
летний добросовестный труд присвоить почет�
ное звание

"ЗАСЛУЖЕННЫЙ 

СТРОИТЕЛЬ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ"

ЛОРЕНЦУ Виктору Яковлевичу — президен�
ту открытого акционерного общества "Строй�
трансгаз", Орловская область.

Президент

Российской Федерации В. ПУТИН.

Москва, Кремль
19 декабря 2006 года
№ 1431

Вчера в администрации области состоялось совещание под

председательством губернатора области Е.С. Строева. 

В работе совещания приняли участие руководители

правоохранительных, контрольно;надзорных органов.

Обсуждены меры по предупреждению террористических актов и
чрезвычайных ситуаций на территории области в период новогодних
праздников.

Итоги совещания подвел губернатор Е.С. Строев. Соответствую�
щие рекомендации и поручения даны руководителям органов мест�
ного самоуправления, правоохранительным и силовым структурам
на местах.

Соб. инф.

СОВЕЩАНИЕ 
В АДМИНИСТРАЦИИ ОБЛАСТИ

Уважаемые таможенники!
Поздравляем вас с 15�летием образования Орловской

таможни!
Период становления таможенных органов в современ�

ной России был достаточно непростым. Вместе с тем даже
в самых тяжелых условиях вы старались достойно решать
поставленные задачи.

Во все времена значение таможни для государства ог�
ромно. Это первый рубеж экономической безопасности.
Вместе с правоохранительными органами орловские та�
моженники встали на борьбу с преступным сообществом.
Успех в противостоянии криминалу невозможен без пол�
ной самоотдачи, проявления высоких моральных качеств,
осознания, что от вашей каждодневной профессиональной
деятельности зависит благополучие страны и ее граждан.

За эти полтора десятилетия Орловская таможня обес�
печила поступление в бюджет государства десятков мил�
лиардов рублей. Учитывая динамику развития отечествен�

ной и мировой экономики, мы отмечаем, что роль ведом�
ства еще более возрастает. Мы с удовлетворением отме�
чаем, что таможня постоянно стремится повышать эффек�
тивность своей работы, внедряя передовые технологии,
такие, как система электронного декларирования. Обслу�
живание участников внешнеэкономической деятельности
значительно упростилось и ускорилось. Это означает появ�
ление нового стимула для дальнейшей активизации внеш�
неторговых связей орловских предприятий, региона в це�
лом.

Совершенствованию работы таможни должна способ�
ствовать и выверенная кадровая политика.

Желаем вам, чтобы гражданская, профессиональная от�
ветственность и впредь оставалась основой повседневно�
го труда таможенников.

Крепкого вам здоровья, счастья, успехов в службе на
благо России и Орловщины!

Губернатор области Е.С. СТРОЕВ.

ПОЗДРАВЛЕНИЕ

(Окончание. 

Начало на 1/й стр.).

И всегда находятся жела�
ющие "зачерпнуть" поболь�
ше  из этой реки и продать
за рубеж национальное до�
стояние без лишних расхо�
дов. На пути таких "коммер�
сантов" стоит таможня, что
не всем нравится. И именно
поэтому нередки нападки на
работников таможенной
службы, проверка их на
прочность. Чего стоит толь�
ко факт, что подавляющее
количество таможенных
пунктов на границе до по�
следнего времени находи�
лось в частных руках! Поли�
тика нынешнего руковод�
ства тверда — укреплять та�
моженную службу, что в ко�
нечном итоге способствует
укреплению государства. 

Начальник Орловской та�
можни генерал�майор тамо�
женной службы С.И. Кар�

пушкин в своем выступле�
нии подчеркнул, что успехи
его подчиненных не в по�
следнюю очередь связаны с
поддержкой областного ру�
ководства. А успехи есть:
общий грузооборот по экс�
порту�импорту в области
составил около 500 тысяч
тонн (в денежном выраже�
нии — 485 миллионов дол�
ларов США). Ежедневно Ор�
ловская таможня перечис�

ляет в бюджет страны 8—10
миллионов рублей.

Почетными грамотами
администрации области и
областного Совета были на�
граждены О.Ю. Давыдова,
Е.В. Потапов, И.В. Сидори�
на, А.Г. Шитикова и другие
сотрудники таможни.

На открытии гипермарке�

та "Линия" губернатор 
Е.С. Строев поблагодарил
руководство торговой кор�
порации "ГриНН" за быст�
рое (около 7 месяцев) во�
площение в жизнь крупного
инвестиционного проекта.

Соглашение о проекте было
подписано в этом году на
10�й ярмарке инвестиций. И
уже вчера гипермаркет при�
нял первых покупателей.
Выступая перед жителями
города на его открытии, гу�
бернатор подчеркнул, что со
строительством очередного
крупного торгового центра

обостряется
конкуренция
в сфере тор�
говли, что не�
и з б е ж н о
должно при�
вести к паде�
нию цен на
товары на�
родного по�
т р е б л е н и я .
Егор Семено�
вич обратил
внимание ру�
к о в о д с т в а
корпорации

"ГриНН", что конкуренты уже
предлагают администрации
области новые проекты. А с
началом работы каждого
торгового предприятия  в
области прибавляется коли�
чество рабочих мест и рас�
тут объемы отчислений в
бюджеты всех уровней.
"ГриНН", например, плани�
рует обеспечить работой до
двух с половиной тысяч ор�
ловчан. 

От руководства корпора�
ции двум орловским много�
детным семьям были вруче�
ны именные чеки на покупки
в "Линии" на 5 тысяч рублей.

Андрей 

ПОМЕЛЬНИКОВ.

ГУБЕРНАТОР ПОЗДРАВИЛ
ТАМОЖЕННИКОВ 

И ПОБЛАГОДАРИЛ ИНВЕСТОРА
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Дорогие женщины!
Уважаемые жители Орловщины!
Обращаемся к вам от имени обла�

стного Союза женщин. Все мы с боль�
шим энтузиазмом приняли предло�
женные Президентом страны В.В. Пу�
тиным приоритетные национальные
проекты. В них, по сути, президент го�
ворит о необходимости проведения
курса на комплексное развитие стра�
ны, в основе которого — человек, се�
мья, народ, общество.

Национальные проекты — это база
для решения вопроса общенациональ�
ной значимости — улучшения демо�
графической ситуации. Проблема де�
мографии — это проблема государ�
ственной безопасности. Укрепление
семьи надо рассматривать как укреп�
ление внутренней границы государ�
ства.

Суверенное государство невозмож�
но без решения проблемы демогра�
фии. В.В. Путин обозначил конкретные
шаги по защите матерей, детей, се�
мьи. Будет сильная семья — будет
сильное государство.

Нас не может не беспокоить, что
все меньше детей идет в детсады, все
меньше становится школьников, ста�
реет общество.

Государство может решить все по�
литические и экономические вопросы,
но это окажется бесполезным, если в
нем не будет молодежи, если будет
сокращаться количество граждан.

Президент обозначил демографи�
ческую проблему как главную и особо
подчеркнул важность возвращения к
традиционным ценностям, к семье.

Обществу предложены и реализу�
ются конкретные меры по стимулиро�
ванию рождаемости: существенно
увеличены пособия по уходу за мало�

летними детьми, выплаты по родовым
сертификатам, принят закон по созда�
нию базового материнского капитала.

Меры по поддержке семьи прини�
маются и в нашей области. На ноябрь�
ском пленуме Союза женщин области
губернатор Е.С. Строев четко обозна�
чил наши общие задачи: "Только от по�
вышения рождаемости зависит, будет
ли жива Россия".

Осознавая ответственность за бла�
гополучие семей и будущее страны,
нашего региона, мы призываем объ�
единить все усилия для решения проб�
лемы демографии, сбережения детей,
укрепления семьи, внести свою лепту
в реализацию национальных проектов
как базы улучшения демографической
ситуации.

Дорогие женщины! В марте 2007 го�
да состоятся выборы в областной Со�
вет народных депутатов. Для нас важ�
но, чтобы в органы законодательной
власти области были избраны люди,
заинтересованные в социальной ста�
бильности области, её поступатель�
ном развитии, направленном на улуч�
шение жизни орловцев, укрепление
семьи, её нравственных устоев, ис�
кренне заботящиеся о будущем регио�
на — детях.

Только активное участие каждого из
нас в процессах, происходящих в
стране, области, может повлиять на
изменение ситуации к лучшему. 

Уважаемые орловцы! Примите по�
здравления с наступающим Новым го�
дом. Добра, мира и счастья всем!
Пусть лица ваших детей и внуков све�
тятся улыбками. Радости вам и вашим
семьям!

Принято на областном совете Со�
юза женщин области.

22 декабря 2006 г.

УЧАСТНИКОВ ОБЛАСТНОГО ЖЕНСКОГО
АКТИВА К ЖЕНЩИНАМ ОБЛАСТИ

ОБРАЩЕНИЕ

В заседании приняли учас�
тие губернатор Е.С. Строев,
его заместители, члены кол�
легии области, начальник уп�
равления здравоохранения
департамента социальной
политики области Т.Н. Васи�
на, главный врач Орловского
областного родильного дома
О.К. Пехото, председатель
Союза женщин Орловской
области Т.Г. Котикова, пред�
седатели женсоветов облас�
ти и другие.

— Семья — главная со�
ставляющая  нашей государ�
ственности, — подчеркнула
Т.Г. Котикова, — наш главный
приоритет, который опреде�
лит будущее России. Осозна�
вая ответственность за буду�
щее страны, нашего региона,
мы призываем объединить
все усилия для решения
проблемы демографии, сбе�
режения детей, укрепления
семьи, внести свою лепту в
реализацию национальных
проектов как базы улучшения
демографической ситуации.

На заседании подробно
обсуждалась демографичес�
кая ситуация в России и на
Орловщине, в частности,
причины низкой рождаемос�
ти, стремительного старения
нации. Особое внимание бы�
ло уделено вопросу  сохране�
ния репродуктивного здоро�
вья  подрастающего поколе�
ния, проблемам бесплодия
как женского, так и мужского. 

На заседании выступила
главврач областного родиль�
ного дома О.К. Пехото:

— Более года при област�
ном роддоме работает кли�
ника, дружественная к моло�
дежи. Здесь оказывается
комплексная  медико�соци�
альная помощь подросткам.
Наша цель — предупредить
заболевания, тем самым
обеспечить будущим мамам
и папам здоровое будущее их
малышей. Сегодня в наш ге�
нетический центр обращают�
ся  молодые семьи, чтобы по�
лучить квалифицированную
консультацию генетиков. Это

важно — будущие родители
пришли к пониманию  вели�
кой ответственности перед
самым главным делом их
жизни. 

На заседании говорили  о
большой роли семьи в улуч�
шении демографической си�
туации, о необходимости по�

вышения статуса
семьи не только
на государствен�
ном уровне, но и
на уровне от�
дельно взятого
региона, обсуди�
ли и некоторые
итоги реализа�
ции националь�

ного проекта "Здоровье". 
Т.Н. Васина заметила, что с
начала реализации этого
национального проекта рож�
даемость повысилась, но не�
намного,  и пока еще слиш�
ком рано говорить  о значи�
тельном улучшении этого по�
казателя.

Итоги заседания подвел гу�
бернатор области Е.С. Стро�
ев:

— Слишком много време�
ни наша страна находилась в
состоянии войны, — сказал
губернатор, — мы потеряли
много наших соотечествен�
ников. Наши дети — это
единственный фактор спасе�
ния нации, это будущее Рос�
сии. Молодые люди, не бой�
тесь, рожайте детей. Вы не
будете брошены ни государ�
ством, ни региональной влас�
тью. Берегите свое здоровье.
Для вас  созданы и воплоща�
ются в жизнь национальные
проекты — реальная под�
держка молодых. 

Дина ЯГУПОВА.

В малом зале областной администрации

прошло заседание Союза женщин Орловской

области, на котором  обсуждались задачи,

стоящие перед женсоветами области, 

по повышению статуса семьи как основы

улучшения демографической ситуации.

ПОВЫШЕНИЕ 
СТАТУСА СЕМЬИ

На днях в областной администрации состо;

ялась пресс;конференция. Основными об;

суждаемыми вопросами были правила по;

ведения  и меры безопасности жителей го;

рода Орла и области в новогодние празд;

ничные дни. 
В работе конференции приняли участие руководитель

территориального управления Роспотребнадзора по  Ор�
ловской области Геннадий Леонидович Захарченко, на�
чальник управления ветеринарии департамента аграрной
политики и природопользования Орловской области Нико�
лай Максимович Кутузов, исполняющий обязанности на�
чальника управления внутренних дел Орловской области
Анатолий Иванович Якунин, начальник главного управле�
ния МЧС по Орловской области Александр Александрович
Новиков.

Руководитель Роспотребнадзора Г.Н. Захарченко посо�
ветовал всем жителям проявлять   осторожность при по�
купке алкогольных напитков к праздничному столу, приоб�
ретать спиртные напитки только в магазинах, ни в коем
случае не с рук. Если возникнут какие�либо подозрения по
поводу качества продукции, можно обратиться в управле�
ние Роспотребнадзора, где будет организовано круглосу�
точное дежурство, в том числе и в новогоднюю ночь. Это
касается не только алкогольных напитков, но и продуктов
питания, особенно детских новогодних подарков. 

Начальник областной ветеринарной службы Н.М. Куту�
зов отметил, что в предпраздничные дни усилен контроль
за реализацией продовольственных товаров в магазинах,
на продовольственных рынках и в сфере общепита. Вся
продукция животного и растительного происхождения
сертифицируется, проходит ветеринарно�санитарную экс�
пертизу. 

В период массового празднования Нового года, сказал в
своем выступлении А.И. Якунин, органами внутренних дел
будут предприняты все меры для усиления охраны общест�
венного порядка и безопасности граждан. Патрульно�по�
стовая служба будет работать в усиленном режиме, будет
создан отряд особого назначения, специальные группы. 

Начальник службы спасения А.А. Новиков в первую оче�
редь обратился к преподавателям и руководителям учеб�
ных  и воспитательных заведений и поставил перед ними
задачу обеспечить пожарную безопасность в своих учреж�
дениях в момент проведения массовых праздников, про�
верить наличие и исправность эвакуационных выходов и
первичных средств тушения пожара.  Все пожарно�спаса�
тельные службы будут переведены в усиленный режим не�
сения службы. Во время праздничных мероприятий в мес�
тах массовых гуляний будет организовано дежурство
групп боевых расчетов.

Елена ДЫШЛЕНКО.

Разделить с гра�
чевцами их радость
приехали первый за�
меститель губернато�
ра области И.В. Сош�
ников, начальник об�
ластного управления
труда В.И. Медведев,
глава администра�
ции Покровского
района В.Д. Рома�
нов, руководитель
ОГУ "Орелгосзаказ�
чик" Л.Г. Монина, ге�
неральный директор
ОАО "Орёлоблгаз"
М.А. Межнев. Здесь
же и глава Ивановского сельского по�
селения А.П. Башкатов, который вме�
сте с главой своего района обошел
немало кабинетов, "пробивая" гази�
фикацию Грачевки. И руководитель
треста "Покровскоемежрайгаз" 
В.А. Селютин. Это его работники сде�
лали невозможное: 2 ноября начали
тянуть нитку межпоселкового газо�
провода из Дроскова, а уже 12 декаб�
ря госкомиссия приняла объект. 
7366�метровая труба высокого дав�
ления была проложена в кратчайшие
сроки — вопреки неблагоприятным
погодным условиям. 

И вот в канун светлых праздников
— Нового года и Рождества — учи�
тель Грачевской общеобразователь�
ной школы Е.Н. Соловьева искренне

благодарит газовиков, всех, кто был
причастен к этому доброму делу:
"Спасибо вам. Пусть никогда не ис�
сякнет добро в ваших сердцах, креп�
кого вам здоровья, успехов в боль�
ших и малых делах на благо родной
орловской земли!"  Знаменательно,
что факел зажжен именно на терри�
тории школы, куда по утрам спешат
те, кому необходимы особая забота
и внимание взрослых. 

Ветер трепал, рвал оранжевое
пламя факела. "Приятно говорить на
фоне горящего газового факела, —
улыбнулся первый заместитель гу�
бернатора области И.В. Сошников.
— Невозможно сосчитать, сколько
таких факелов было зажжено в на�
шей области за последние десять

лет. Ведь за это время было проло�
жено десять тысяч километров газо�
вых сетей!" 

Игорь Викторович сказал, что его
иногда спрашивают по поводу гази�
фикации Орловщины: почему, мол, у
нас всё получается? Наверное, обыч�
но отвечает он, потому, что в нашем
регионе есть серьезные строители,
которые за 20 — 25 дней способны
проложить с десяток  километров се�
тей. Есть заводы, готовые произвес�
ти любое количество труб для гази�
фикации. А главное — есть реальная
программа газификации области. За
десять лет сотни тысяч орловцев по�
лучили природный газ. Губернатор
области Е.С. Строев поставил задачу
в следующем году закончить газифи�
кацию Орловщины. Именно для этого
в областном бюджете на 2007 год до�
полнительно выделено 100 млн. руб�
лей. "Уверен, школа, около которой
мы сегодня зажигаем факел, в бли�
жайшее время тоже будет газифици�
рована", — сказал И.В. Сошников. 

— Летом этого года, — вспомнила
руководитель ОГУ "Орелгосзаказчик"
Л.Г. Монина, — мы зажигали факел в
покровском селе Алексеевке и дали
слово, что такой же факел будет и в
Грачевке. Мы свое слово сдержали. 

Николай СОЛОПЕНКО.

ПРЕСС�КОНФЕРЕНЦИЯ

ВОТ�ВОТ НОВЫЙ ГОД
ГАЗИФИКАЦИЯ

Небо от края до края хмурилось и грозилось

то ли снегом, то ли дождем.

Деревня Грачевка от околицы до околицы

счастливо улыбалась. 

И чем безнадежнее было вверху, тем

веселее — внизу, на земле. Ещё в одну

деревню Покровского района пришел

природный газ. А какие могут быть

переживания по поводу зимних сюрпризов,

когда на кухне теперь весело пляшет над

конфоркой голубой огонёк? 

Ф
о

то
 С

е
р

ге
я 

М
И

Р
О

Н
О

В
А

 .
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